



# 高城中央幼稚園だより

平成27年5月27日(水)

4月はまだ緊張していた新入園児の子どもたちも、この1ヶ月ですっかり幼稚園の生活に慣れ、自分の身の回りの片付けや遊んだおもちゃの片付けなど、頑張っています。また、泣いて登園を嫌がる子もおらず、友だちと一緒にごっこ遊びをしたり、粘土遊びやお絵かきなどをしたり、いろんな所で好きな遊びを楽しんでいます。進級児の子どもたちも幼稚園での生活のリズムを取り戻し、ひよこ組さんのお世話をしたり、いろいろ教えてあげたり、ひよこ組さんに負けじと元気いっぱい駆け回っているところです。



## 19日(火)は、1・2・年生の発表をみたり、合同給食で一緒に食べたいしました。

19日(火)は、1・2年生の教室におじゃまして、『学校探検で見つけたこと(校内の手作りマップ)』の発表を見せてもらいました。少し緊張していた1・2年生でしたが、園児にとってもわかりやすく説明してくれました。3月まで年長児にいた2人も、とても大きな声で発表している姿に、感動しました。幼稚園生も真剣に聞き入っていました。

交流給食は、幼稚園の遊戯室でみんなで食べました。「幼稚園てこんなに小さかったっけ〜?」「なつかしい〜!」な〜んて会話も聞かれました。もう少しおしゃべりができるといいなと思います。



## 5月15日(金)は、春の一日遠足でした。

わんぱく広場で遊ぼうと計画していた遠足でしたが、あいにく天気が悪く、広場まで行ったものの、近くの『サンドーム(人口芝生)』を借りての一日遠足になりました。交流保育をする城上幼稚園・八幡幼稚園と一緒に「ボール運びゲーム」をしたり、かけっこをしたり、サッカーをしたり、人口芝生で開放感を味わいながら、元気いっぱい走り回りました。お昼ご飯の時に、広場へ移動しようとしていたのですが、天気が味方をしてくれず…、結局、サンドーム入り口(屋根つき)でみんなで食べました。



## 畑仕事のお手伝い!

長靴を履き、スコップを持つ姿を見つけた子どもたち。「何するの〜?」「ぼくもする〜!」と砂遊び用のスコップを持参し、花壇を耕すお手伝いをしてくれました。プラスチック製なので、土の中にはサクッと入らず、悪戦苦闘していましたが、見よう見まねでスコップの使い方が上手になってきたようです。



## たんじょうび おめでとう!

5日 なるくん (4さい)

23日 やまとくん (6さい)

26日 あいりちゃん (6さい)

## お芋と落花生を植えました!

美味しいお芋と落花生がたくさんできますように!



## 6月の行事予定

1日(月)～ 教育実習(12日まで)

4日(木) プール開き

7日(日) 日曜参観・懇親会

8日(月) 振替休日

11日(木) 城上幼にて3園交流保育(八幡・高城中央幼)

12日(金) 移動図書

15日(月)～ 教育実習(26日まで)

19日(金) 誕生会、3・4年生との交流給食

24日(水) 東郷幼にて3園交流保育



# 給食当番、頑張っています！



# 19日(火)の交流給食！

